

Fecha Sección Página 06.04.2009 Opinión 18



mmc.información@yahoo.com.mx

-"Los "chuchos" Ortega y Zambrano, cercanos al "narcoperredista" -Ejidatarios de Tláhuac protestan al ser desalojados de sus tierras -Temor vecinal por la escasez de agua, la cual se agravará, dicen

Muchos de los problemas que padecen los habitantes de la zona metropolitana no se resuelven por el desconocimiento que de ellos tienen las autoridades respectivas. Por este motivo, "DIARIO IMAGEN" dedica una sección al público que sufre inconvenientes que le afecten en su vida cotidiana. Comuníquese al teléfono 5613-4147 y al correo electrónico mmc.información@yahoo.com.mx para atenderle.

(Gustavo A. Madero) ESCASEZ DE AGUA

Fermín Venegas, de la colonia Martin Carrera, afirma que la capital mexicana está ante la perspectivas más negra en materia de abasto del vital líquido. Se adelantó el racionamiento en la delegación Gustavo A. Madero y comenzaron a suspender el suministro desde una semana antes de lo anunciado. Todo hace suponer que para el Viernes Santo no habrá suspensión total, ya que esta demarcación se abastece con agua que no proviene del Sistema Cutzamala.



Página 1 de 1 \$.00 Tam: 174 cm2 AMIRALRIOS